accueil le meilleur. Il lui adresse tous ses vœux de succès pour son avenir et la poursuite de ses activités humanitaires.

Veuillez agréer, Mesdames et Messieurs, l'assurance de notre haute considération.

Pour le Comité international de la Croix-Rouge

Alexandre HAY
Président

Démission et nomination au Conseil exécutif

Dans le courant de l'été, M. Jakob Burckhardt a demandé à l'Assemblée du CICR de le décharger de ses fonctions au sein du Conseil exécutif. L'Assemblée a vivement remercié M. Burckhardt pour les signalés services qu'il lui a rendus pendant les quatre années, depuis juillet 1978, qu'il a siégé à ce Conseil. M. Burckhardt reste membre de l'Assemblée.

Pour remplacer M. Burckhardt, l'Assemblée a nommé M. Olivier Long, qui a commencé en septembre de prendre part aux séances du Conseil exécutif. M. Olivier Long est membre du CICR depuis décembre 1980.

Démission et réélections à l'Assemblée du CICR

Dans sa réunion du 15 décembre 1982, l'Assemblée du CICR a accepté la démission de M. Harald Huber, vice-président, qui a atteint la limite d'âge, et le président du CICR, M. Alexandre Hay, lui a exprimé les vifs remerciements du Comité international, qui l'a nommé membre honoraire.

M. Harald Huber, dont la carrière se déroula au premier plan de la vie publique suisse, fut membre du Grand Conseil du canton de Saint-Gall et du Conseil national suisse, puis juge et enfin président du Tribunal fédéral, la plus haute instance judiciaire de la Suisse. Il avait été élu membre du CICR en 1969 et il en était devenu vice-président en 1971. M. Huber accomplit pour le CICR des négociations délicates et des missions difficiles dans divers pays d'Europe, d'Asie et, tout récemment, au Moyen-Orient. Le Comité international lui confia également plusieurs mandats au sein de diverses commissions dont le travail intéresse la